

Pressemitteilung

Vorstand der Sparkasse Mecklenburg-Nordwest neu aufgestellt

Der Verwaltungsrat der Sparkasse Mecklenburg-Nordwest hat am 24.06.2024 die Weichen für die Vorstandsarbeit der Sparkasse Mecklenburg-Nordwest neu gestellt. Zum neuen Vorstandsvorsitzenden der Sparkasse wurde Kay Facklam berufen, der dem Vorstand der Sparkasse bereits seit dem 01.03.2015 angehört.

Als neues Vorstandsmitglied wurde zugleich Stefan Possehl bestellt. In sein zukünftiges Ressort fällt insbesondere der Vertrieb der Sparkasse.

Die Neubesetzung erfolgte nach einem entsprechenden Ausschreibungs- und Auswahlverfahren. Sie wurde erforderlich, nachdem der langjährige Vorstandsvorsitzende der Sparkasse, Manuel Krastel, im Frühjahr überraschend verstorben war.

Der Vorsitzende des Verwaltungsrates der Sparkasse Mecklenburg-Nordwest, Landrat Tino Schomann, betont, dass durch diese Entscheidungen die grundsätzliche Kontinuität in der Ausrichtung der Sparkasse gewahrt wird, aber gleichzeitig durch Herrn Possehl wichtige neue Impulse in die Vorstandsarbeit eingebracht werden können.

Stefan Possehl, in Mecklenburg geboren und Vater einer 10-jährigen Tochter, ist 41 Jahre alt und seit 2014 Mitglied der Sparkassenfamilie – zuletzt als Vertriebsleiter bei der Ostseesparkasse Rostock. Bereits davor hatte er Führungsaufgaben im privaten Bankgewerbe inne. „Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Sparkasse, um mit ihnen gemeinsam den Erfolg der Sparkasse Mecklenburg-Nordwest fortzuschreiben.“, so Possehl.

Sein zukünftiger Vorstandskollege Kay Facklam sieht in der Erfahrung, die der neue Vertriebsvorstand mitbringt, einen großen Gewinn für die Sparkasse. „Ich freue mich ganz besonders, dass wir mit Herrn Possehl einen ausgewiesenen Vertriebsspezialisten für uns gewinnen konnten.“

Pressemitteilung (Seite 2)

Die Sparkasse Mecklenburg-Nordwest wurde am Tag vor diesen Entscheidungen, am 23.06.2024, genau 200 Jahre alt. Landrat Tino Schomann bezeichnet die getroffenen Personalentscheidungen als gutes Vorzeichen für den Start in die nächsten 200 Jahre Sparkasse Mecklenburg-Nordwest.

Wismar, 24. Juni 2024



Neuer Vorstand der Sparkasse Mecklenburg-Nordwest – (v. l.)
Vorstandsvorsitzender Kay Facklam und Vorstandsmitglied Stefan Possehl

Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Mecklenburg-Nordwest
Mario Löscher
Bereichsleiter Vorstandsstab/Organisation
Telefon: 03841/240-240
mario.loescher@spk-mnw.de